



MEDIZINISCHE FAKULTÄT HEIDELBERG

- Deutsch – - English version see below -

Ab 01.07.2025 neue PIC bei EU-Anträgen!

Bisher wurden EU-Anträge der Medizinischen Fakultät unter dem PIC 999841081 (Universitätsklinikums Heidelberg, UKHD) gestellt. Ab dem 01.07.2025 müssen alle Neuanträge unter dem **PIC 999987648 (Universität Heidelberg, UHEI)** eingereicht werden.

Der PIC (Participant Identification Code) ist eine 9stellige Registrierungsnummer, unter der die administrativen Angaben einer Einrichtung bei der Europäischen Kommission hinterlegt sind. Der PIC der Einrichtung muss bei jeder Antragstellung angegeben werden und ermöglicht nicht zuletzt die administrative Projektabwicklung zwischen EU und den beteiligten Einrichtungen.

Da Forschung und Lehre die Aufgaben der Medizinischen Fakultät und damit der Universität sind, müssen künftig alle EU-Antragstellungen als „Universität Heidelberg“ gestellt werden, wie dies bei Förderanträgen an die DFG, das BMBF und anderen Förderorganisationen bereits üblich ist bzw. praktiziert wird.

Die Umstellung der PIC gilt für alle Calls, deren Einreichfrist nach dem 01.07.2025 liegt. Konkret betroffen sind hiervon bereits die Anträge für die Ausschreibungen unter dem Health-Arbeitsprogramm 2025 mit Deadline 16.09.2025, aber auch die Anträge für den ERC Advanced Grant mit Deadline 28.08.2025 und MSCA Postdoctoral Fellowships 2025 mit Deadline am 10.09.2025.

Der bisherige PIC des Universitätsklinikums Heidelberg bleibt weiterhin aktiv. Bereits laufende Projekte, Projekte die aktuell schon in der Vertragsverhandlung sind, sowie bereits eingereichte Anträge sind von der Umstellung **nicht** betroffen. Diese Projekte werden unverändert unter der bisherigen Bezeichnung weitergeführt.

Die Umstellung wird die praktische Projektarbeit nicht beeinflussen. Das Forschungsdekanat sowie das Drittmittelmanagement unterstützen Sie selbstverständlich nach wie vor und in gewohnter Weise gerne bei Antragstellung und Projektdurchführung.

Bitte beachten Sie: Aufgrund der EU-Regularien und deren Auslegung ist in einigen Fällen ggfs. zusätzlich zur Einbindung der Universität auch die formale Einbindung des Universitätsklinikums erforderlich, was in den Planungen zu den Projekten berücksichtigt werden sollte. Diese besondere, administrative Vorgehensweise betrifft u.a. die Beantragung klinischer Studien sowie von Personal, das tariflich im TV-UK eingruppiert ist (z.B. Study Nurses, TAs u.a.).

Bei Fragen zur Umstellung, insbesondere zum vorherigen Aspekt, wenden Sie sich bitte an das Forschungsdekanat, Dr. Johannes Hadersdorfer, 56-6825 bzw. johannes.hadersdorfer@med.uni-heidelberg.de.

Um die PIC-Umstellung möglichst reibungslos zu gestalten bitten wir Sie, sich frühzeitig mit uns in Verbindung zu setzen, wenn Sie eine EU-Antragstellung planen.



MEDIZINISCHE FAKULTÄT HEIDELBERG

- English -

New PIC for proposal to EU funded programmes from 1 July 2025!

So far, EU proposals of the Heidelberg Faculty of Medicine were submitted under the PIC 999841081 (Universitätsklinikums Heidelberg, UKHD). From 1 July 2025, all new proposals must be submitted under the **PIC 999987648 (Universität Heidelberg, UHEI)**.

The PIC (Participant Identification Code) is a 9-digit registration number under which the administrative details of an institution are filed with the European Commission. The institution's PIC must be stated with each proposal and enables administrative project management between the EU and the participating institutions.

As research and teaching are the tasks of the Heidelberg Faculty of Medicine and, therefore, of the University, all EU proposal must in future be submitted as "Universität Heidelberg", as it is already standard practice for funding applications to the DFG, the BMBF and other funding organisations.

The change of the PIC applies to all calls with a submission deadline after 1 July 2025.

Specifically, this already affects the proposals for the calls under the Health Work Programme 2025 with a deadline of 16 September 2025, but also the proposals for the ERC Advanced Grant with a deadline of 28 August 2025 and MSCA Postdoctoral Fellowships 2025 with a deadline of 10 September 2025.

The existing PIC of Heidelberg University Hospital will remain active. Projects that are already running, projects that are currently in grant agreement negotiations and proposals that have already been submitted are not affected by this change. These projects will continue unchanged under their previous names.

The changeover will not affect practical project work. The Office of the Dean of Research and the Third-Party Funding Management will of course continue to support you in the usual way with applications and project implementation.

Please note: Due to the EU regulations and their interpretation, in some cases the formal involvement of the University Hospital may be required in addition to the involvement of the University, which should be considered in the planning of the projects. This special administrative procedure applies, among other things, to applications for clinical studies and for staff who are covered by the TV-UK pay scale (e.g. study nurses, TAs, etc.).

If you have any questions about the changeover, especially the previous aspect, please contact the Dean's Office of Research, Dr. Johannes Hadersdorfer, 56-6825 or johannes.hadersdorfer@med.uni-heidelberg.de.

In order to organise the change of the PIC as smoothly as possible, please contact us in good time if you are planning to submit an EU proposal.

